
COPIA

COMUNE DI SALA CONSILINA
Provincia di Salerno

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
numero 58 del 05-12-2017

OGGETTO:MODIFICA PROGRAMMA TRIENNALE OPERE PUBBLICHE 2017/2019 ED
ELENCO ANNUALE 2017.

L'anno duemiladiciassette addì cinque del mese di Dicembre con inizio alle ore 19:25 e in
continuazione nella sala delle adunanze Consiliari, convocato dal Presidente del Consiglio, si è
riunito il Consiglio Comunale in prima convocazione.

Presiede il Sindaco CAVALLONE FRANCESCO che, prima dell'inizio dei lavori ha proceduto
all'appello nominale riscontrando la validità della seduta e dichiarando la stessa aperta risultando
presenti le seguenti persone:

N° Cognome e Nome Carica Presenze

1 CAVALLONE
FRANCESCO SINDACO Presente

2 LOMBARDI
GELSOMINA ASSESSORE Presente

3 GIORDANO LUIGI ASSESSORE Presente

4 LOPARDO
ANTONIO ASSESSORE Presente

5 GAROFALO
VINCENZO ASSESSORE Presente

6 FERRARI
DOMENICA ASSESSORE Presente

7 SANTORIELLO
MICHELE CONSIGLIERE Presente

8 GALLO ELENA CONSIGLIERE Presente
9 STABILE MARIA CONSIGLIERE Assente

N° Cognome e Nome Carica Presenze
10 SPOLZINO NICOLA CONSIGLIERE Assente

11 DI DOMENICO
ANGELA CONSIGLIERE Presente

12 FARINA OLGA CONSIGLIERE Presente

13 SANTARSIERE
ANTONIO CONSIGLIERE Presente

14 COLUCCI
GIUSEPPE CONSIGLIERE Presente

15 GALIANO MICHELE CONSIGLIERE Assente
16 CARDANO LUIGI CONSIGLIERE Presente
17 SPINELLI ANTONIO CONSIGLIERE Presente

PRESENTI: 14 - ASSENTI: 3

Partecipa alla seduta il Segretario Comunale PISANO LUCIO che provvede alla redazione del
presente verbale



RICHIAMATE la Delibera del Consiglio comunale n. 21 del 20-04-2017 con la quale è stato
approvato il Programma triennale dei lavori pubblici 2017-2019 ed Elenco Annuale 2017 e le
successive deliberazioni del Consiglio comunale n. 35 del 04.07.2017 e n. 44 del 29.08.2017 di
modifica dello stesso programma triennale e annuale dei Lavori Pubblici 2017-2019;

CONSIDERATO che vi è l'opportunità di presentare a breve progetti per aspirare a nuovi
finanziamenti ottenibili tramite il PSR Campania;

che con deliberazione di Giunta comunale n. 190 del 24/10/2017 sono state adottate le seguenti
modifiche al programma triennale opere pubbliche 2017/2009 ed all’elenco annuale 2017 da
sottoporre al competente Consiglio comunale:

DESCRIZIONE INTERVENTO IMPORTO
LAVORI

ANNO

1. Intervento di demolizione e ricostruzione con diversa
distribuzione plano-altimetrica e sistemazione aree esterne
dell'edificio scolastico S. Antonio € 1.992.275,00

Da inserire
nell'anno 2017

2. Messa in sicurezza sismica edificio scolastico S.
Antonio € 300.000,00

Da posticipare
dall’anno 2018

all'anno 2019

3. Realizzazione di un impianto fotovoltaico connesso alla
rete di distribuzione Palapozzillo € 156.108,00

Da posticipare
dall’anno 2018

all'anno 2019

4.Realizzazione di un impianto fotovoltaico connesso alla
rete di distribuzione Palazzo di Giustizia € 135.256,00

Da posticipare
dall’anno 2018

all'anno 2019

5. Realizzazione di un impianto fotovoltaico connesso alla
rete di distribuzione scuola media G. Camera € 135.256,00

Da posticipare
dall’anno 2018

all'anno 2019

CONSIDERATO che la su citata modifica non comporta una riduzione delle opere contenute nel
Programma triennale approvato e pubblicato, pertanto la mancata ripubblicazione della stessa non
comporta alcun pregiudizio a carico dei cittadini;

VISTO il D.Lgs 267/00, che prevede le fonti di finanziamento (art. 199) e la programmazione degli
interventi (art. 200);

RICONOSCIUTO che l’esplicitazione di tutti gli elementi necessari a predisporre il Programma
Triennale dei Lavori Pubblici ai sensi dell’art. 21 del D.Lgs. 18 aprile 2016, n. 50 deve avvenire
attraverso la predisposizione delle schede 1, 2, 3, 2b, di cui al Decreto del Ministero delle
Infrastrutture e dei Trasporti 24.10.2014;

PRESO ATTO delle modifiche apportate al Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2017-2019 e
all’Elenco Annuale 2017, che sono stati redatte attraverso la compilazione delle citate schede;



PRECISATO che i suddetti schemi del Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2017-2019 e
dell’Elenco Annuale degli stessi per l’anno 2017, così come modificati sono allegati all’originale
del presente atto;

RITENUTO quindi necessario procedere da parte del Consiglio comunale all’approvazione della
modifica del Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2017-2019 e dell’Elenco Annuale così come
riportato nelle allegate schede con l’indicazione del costo degli interventi e dei relativi mezzi di
finanziamento;

VISTO il parere favorevole espresso dal Responsabile dell’Area tecnica in ordine alla regolarità
tecnica e dal Responsabile del Servizio Finanziario in ordine alla regolarità contabile, ai sensi
dell’art. 49 comma 1 del D.Lgs. 267/2000;

PROPONE

1. Di dare atto che le premesse e la narrativa formano parte integrante e sostanziale della presente
deliberazione;

2. Di approvare le modifiche del Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2017-2019 e dell’Elenco
Annuale 2017 dei Lavori Pubblici, redatte sulla base di tutte le indicazioni enunciate in premessa,
ed allegate al presente atto (allegato A), dando atto che la scheda 2b non è stata redatta, in quanto
non sono previsti trasferimenti di immobili, nel seguente modo:

DESCRIZIONE INTERVENTO IMPORTO
LAVORI

ANNO

1. Intervento di demolizione e ricostruzione con diversa
distribuzione plano-altimetrica e sistemazione aree esterne
dell'edificio scolastico S. Antonio € 1.992.275,00

Da inserire
nell'anno 2017

2. Messa in sicurezza sismica edificio scolastico S.
Antonio € 300.000,00

Da posticipare
dall’anno 2018

all'anno 2019

3. Realizzazione di un impianto fotovoltaico connesso alla
rete di distribuzione Palapozzillo € 156.108,00

Da posticipare
dall’anno 2018

all'anno 2019

4.Realizzazione di un impianto fotovoltaico connesso alla
rete di distribuzione Palazzo di Giustizia € 135.256,00

Da posticipare
dall’anno 2018

all'anno 2019

5. Realizzazione di un impianto fotovoltaico connesso alla
rete di distribuzione scuola media G. Camera € 135.256,00

Da posticipare
dall’anno 2018

all'anno 2019

3. Di demandare al Responsabile del Servizio gli adempimenti conseguenti;

4. Di dare atto che tale modifica troverà piena corrispondenza nel bilancio di previsione 2018- 2020
e nella nota di aggiornamento del DUP 2018-2020;



5. Di dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma 4, del
D.L.gs 267/2000

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la su estesa proposta di deliberazione;

Sentiti i seguenti interventi:

Il Sindaco relaziona sulla proposta di modifica del programma triennale delle opere pubbliche
2017/2019 e dell’elenco annuale 2017 evidenziando che questa necessità nasce dall’opportunità di
presentare a breve progetti per tentare di intercettare nuovi finanziamenti ottenibili tramite il PSR
Campania;

Il consigliere comunale Antonio Santarsiere del Gruppo Positivo Si Cambia dichiara “Votiamo no.
E' cosa nota ormai che a Sala si fanno molte opere pubbliche, molte mai finite, altre finite con
enormi ritardi altre ancora finite ed abbandonate, ovviamente anche in questo ambito nessuna
programmazione, con il voto contrario ci dissociamo quindi da questo modus operandi. Prova ne è
quanto dichiarato pubblicamente dall'assessora Ferrari, la quale esprime che la Giunta, quindi una
parte della maggioranza le ha dato carta bianca e che Lei stessa ha portato avanti il progetto con
l'aiuto del fratello e la collaborazione del sindaco di Padula Consigliere provinciale...Vorremmo
sapere per cosa ha avuto carta bianca, il suo progetto, la sua visione; vorremmo sapere che ruolo ha
avuto il fratello in questo progetto, a che titolo un privato cittadino è stato coinvolto in questo
lavoro, e vorremmo conoscere le motivazioni delle perplessità espresse dal vicesindaco.”

Si dà atto che esce il consigliere comunale Michele Santoriello. I consiglieri presenti in aula
sono, pertanto, 13.

L’assessore comunale Domenica Ferrari non ha difficoltà a spiegare che com’è sua abitudine ha
fatto del confronto un suo modo di agire. Poiché l’ITIS è di competenza della Provincia, ha chiesto
semplicemente a persone vicine a chi rivolgersi. Conferma che fu proprio il fratello, grazie alla sua
maturata esperienza amministrativa, a confermarle la possibilità di candidare ad un’opportunità di
finanziamento anche la riqualificazione dell’ITIS benché di competenza provinciale. L’avere avuto
carta bianca in questa materia strettamente legata al suo assessorato alla pubblica istruzione
significa semplicemente di avere avuto dal Sindaco il placet ad interessarsi della problematica e a
procedere per raggiungere uno scopo a vantaggio dell’intera comunità. Ringrazia pure per la
domanda ma non vede dove sia il problema. Ritiene di essere una persona che chiede consiglio a
tutti quelli che ritiene possano avere esperienza in materia per aiutarla a trovare una soluzione al di
là degli schieramenti anche politici. Ritiene che amministrare per collettività necessità di continuo
confronto.

L’assessore comunale Luigi Giordano non ricorda di avere esternato delle perplessità in merito.
Pensa che non sia corretto riportare delle sue considerazioni solo perché magari sentite e riferite da
altri.

Il consigliere comunale Luigi Cardano del Gruppo “Buongiorno Sala” annuncia il voto favorevole
sulla modifica del programma. Apprezza questa “carta bianca” data all’assessore Ferrari che
testimonia apprezzamento e stima nella capacità di trovare una soluzione. Ribadisce il consenso per
le proposte di modifica che comprendono interventi in materia di fotovoltaico che vanno nel senso



di un’autonomia funzionale degli immobili comunali, con rispetto per l’ambiente e contenimento
dei costi.

Il consigliere comunale Giuseppe Colucci del Gruppo “Progetto Sala” chiede chiarimenti in merito
all’incente investimento che riguarda l’edificio scolastico S. Antonio. Magari con quell’importo
stanziato si sarebbero potuti adeguare due strutture e non una sola.

L’assessore Gelsomina Lombardi precisa che per il tipo intervento e per l’importo la scuola di
Sant’Antonio ha i requisiti per concorrere ai finanziamenti PON.

Il Sindaco evidenzia che importante è stato iniziare perché poi piano piano saranno ripresi ed
adeguati tutti gli altri edifici scolastici.

Visto il vigente Statuto comunale;

Visto il vigente Regolamento di contabilità;

Visto l'art. 42 del D.Lgs. 267/2000 e ritenuta la propria competenza a provvedere sull'oggetto;

Visto il parere favorevole sotto il profilo della regolarità tecnica espresso dal competente Dirigente
di Area proponente ai sensi dell’art. 49, D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267;

Visto il parere favorevole sotto il profilo della regolarità contabile espresso dal competente
Dirigente Area Finanze ai sensi dell’art. 49, D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267;

Ritenuto di approvare la proposta di deliberazione di cui sopra facendo proprie le motivazioni di cui
alla stessa;

Con votazione avvenuta per alzata di mano dal seguente esito proclamato dal Presidente:

- Consiglieri presenti n.:13

- Voti favorevoli n.:10

- Voti contrari n.: 3 (consiglieri comunali Giuseppe Colucci, Antonio Santarsiere e Antonio
Spinelli)

- Astenuti n.0

DELIBERA

di approvare la proposta di deliberazione su estesa;

Successivamente, stante l’urgenza, con votazione avvenuta per alzata di mano dal seguente
esito proclamato dal Presidente:

- Consiglieri presenti n.:13

- Voti favorevoli n.:10



- Voti contrari n.: 3 (consiglieri comunali Giuseppe Colucci, Antonio Santarsiere e Antonio
Spinelli)

- Astenuti n.0

DELIBERA

di dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D.L.gs
267/2000

PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA
Il sottoscritto DE NIGRIS ATTILIO, ai sensi dell’art. 49, comma 1, del T.U.E.L. n.267 del 18.08.2000, esprime
il proprio parere Favorevole in ordine alla regolarità tecnica della su estesa proposta di deliberazione.
Li', 23-11-2017 IL DIRIGENTE DELL’AREA TECNICA

f.to DE NIGRIS ATTILIO

PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILEIl sottoscritto SPOLZINO GIUSEPPE, Dirigente dell' Area Finanze,
ai sensi dell’art. 49, comma 1, del T.U.E.L. n.267 del 18.08.2000, esprime il proprio parere Favorevole in
ordine alla regolarità contabile della su estesa proposta di deliberazione.

Li', 28-11-2017
IL DIRIGENTE DELL'AREA FINANZE

f.to SPOLZINO GIUSEPPE



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE
f.to CAVALLONE FRANCESCO

IL SEGRETARIO COMUNALE
f.to PISANO LUCIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica che copia della presente deliberazione, ai sensi dell’ art. 124 comma 1, T.U. del
18/08/2000 n. 267 viene da oggi pubblicata all'Albo Pretorio on-line del sito web istituzionale del
Comune.

Li, 07-12-2017

IL RESPONSABILE ALLA PUBBLICAZIONE
f.to Anna Giaffrida

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’

Si dichiara che la presente deliberazione:

[] è divenuta esecutiva,decorsi 10 giorni dalla pubblicazione, ai sensi e per gli effetti dell’art. 134 –
3° comma – T.U. 267/2000 e ss. Mm.

[X] è stata dichiarata immediatamente eseguibile, ai sensi e per gli effetti dell’art. 134 – 4° comma
– T.U. 267/2000 e ss. Mm.

Li, 05-12-2017

IL SEGRETARIO COMUNALE
f.to dr.Lucio Pisano

** PER COPIA CONFORME ALL'ORIGINALE PER USO AMMINISTRATIVO.**

Li, 07-12-2017
IL SEGRETARIO COMUNALE

Dott. Lucio Pisano


